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Chers Gavrellois, 

 

J'espère que vous avez passé une belle fête communale. 

Plus que d'habitude, vous avez été très nombreux ce dimanche 14 juillet !  

Vous avez enchanté nos bénévoles, que je félicite et remercie pour cette belle organisation ! 

Le temps des remerciements pour les adresser aussi à Maryse LERUSTRE et ses adhérents 

du club KIKAFEKOI pour cette magnifique journée du salon du savoir-faire ! A refaire. 

A Élodie et son équipe du CAL qui rendent nos enfants joyeux ! 

A Manon esthétique pour son salon du bien-être et aussi au club de fléchette dont le siège 

est chez Bernadette qui a réalisé un week-end de folie faisant rayonner notre village encore 

un peu plus loin. 

Merci à toute l'équipe pour son investissement ! 

Enfin une parenthèse juillet-août pour faire abstraction un peu de toute cette tourmente 

politique et économique ! 

Je vous souhaite à tous de bonnes vacances, pour ceux qui partent un bon voyage et pour 

ceux qui restent je l'espère de bons moments en famille et surtout du soleil ! 

Revenez en forme pour la rentrée !  

Message aussi pour toute l’équipe municipale, c’est la dernière ligne droite, en septembre il 

nous restera 18 mois à travailler ensemble, ça peut paraître beaucoup, mais peu au vu de 

tout ce qu’il reste à faire !  

Bon repos à tous ! 

         Le Maire 

         Vincent THERY 

 

 

 

 

Agenda :  
1er septembre : Brocante    05 octobre : Repas à thème 
11 novembre : Armistice 1918   22 novembre : Soirée Beaujolais 
24 novembre : Repas des Ainés   08 décembre : Bourse aux jouets 
15 décembre : Arbre de Noël    31 décembre : Repas St Sylvestre 
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Soirée Années 80 

Le samedi 04 mai 2024 se tenait la première soirée à thème de l’année organisée par le Comité 

des Fêtes.  

Cette fois se fût : Années 80 !!! 

Vous avez été nombreux à enfiler vos plus beaux vêtements fluos pour vous déhancher dans 

l’ambiance enflammée de Dj’Sik Sikorski ! 

  

Fête des Mères 

Le 25 mai, nous avons partagé le traditionnel verre de l’amitié afin de fêter tous ensemble les 
mères-veilles et les pères-fect ! 
Une bonne occasion de passer un bon moment entre gavrellois ! 
 

    
   

Ducasse 
 
Encore une fois, nous avons vécu une belle ducasse à Gavrelle grâce à vous, qui êtes venus 

nombreux et au soleil qui n’avait pas oublié d’être au rendez-vous !  

La soirée campagnarde du vendredi 12 juillet et les deux jours qui ont suivi furent un succès ! Nous 

remercions Dj’Sik Sikorski, Franco et la troupe belge venue défiler en costumes vénitiens, d’avoir 

participé à cette folle ambiance ! 
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Le comité des fêtes remercie également et vivement, toutes les personnes extérieures ayant 

donné un coup de main durant cette ducasse : MILLE MERCIS ! 
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Chasse à l’œuf 

Encore une fois, le lapin de Pâques est venu cacher ses œufs autour de l’église et de la salle des 
fêtes. 
 
Heureusement, de nombreux petits gavrellois sont venus les chercher ! 
 

Merci et à l’année prochaine       
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Intéressé(e) par la pétanque ? Envie de vous détendre dans la bonne 

humeur et la convivialité ? 

 

 

 

 

 

 
Venez donc rejoindre le nouveau club « La Ch’ti boule gavrelloise » créé très récemment et qui 
recense déjà plus de 20 adhérents à ce jour. 
 
Les entrainements ont lieu tous les mardi et vendredi de 18 h à 20 h 30 sur les nouveaux terrains 
réalisés au stade municipal. 
 
Adhésion : 15 € pour les plus de 15 ans – 10 € jusque 15 ans 
 
Autorisation des parents requise pour les mineurs d’âge. 
 
Remerciements très chaleureux à toutes celles et tous ceux qui ont œuvré pour cette belle 
réalisation, notamment Samuel et Jean Louis sans oublier Sophie pour qui nous aurons toujours 
une tendre et reconnaissante pensée. 
 
Le bureau actuel :  Président : M Plaitin Alain 
 
    Trésorier : M Jablonski Pierre 
 
    Secrétaire : Mme Czajkowski Evelyne 
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Si vous êtes intéressé(e) par le jardinage et que le terrain vous fait 

défaut, n’hésitez pas ! 

 

L’association, créée en mai dernier, vous propose la location annuelle d’une parcelle individualisée 
de 50, 75 ou 100 m2 équipée d’un chalet et d’un récupérateur d’eau au tarif de 1.50 € le m2.  
 
Les inscriptions se font par le biais du secrétariat de mairie. 
 
L’association dispose aussi d’un jardin partagé et pédagogique qui fera l’objet de temps forts avec 
les classes du RPI, le CAL et toutes personnes intéressées à compter de la rentrée de septembre. 
 
Pour toutes informations ou renseignements, vous pouvez contacter les membres du bureau de 
l’association (tous conseillers municipaux pour cette première année de mise en route) dont voici 
la composition : 
 
Président : M Plaitin Alain 
Vice-Président : M Rousseau Gilles (superviseur des jardins individuels) 
Trésorière : Mme Fichelle Amandine 
Secrétaire : Mme Lepers Clarisse (responsable et animatrice du jardin partagé) 
 
Remerciements très chaleureux à toutes celles et ceux qui ont permis la réalisation de ce 
magnifique projet qui fait la joie de plusieurs familles de notre municipalité. 
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Sortie scolaire au jardin  

Lundi 3 juin, les élèves des trois classes de Gavrelle se sont rendus au jardin partagé pour 
découvrir le lieu avec leurs enseignants. 

L’objectif de cette sortie était de réfléchir tous ensemble à l’aménagement du jardin afin 
d’accueillir un maximum de biodiversité. Par petit groupe de 5 ou 6, les élèves ont ainsi pu 
dessiner leur jardin idéal inspiré d’images et de réflexion collective : faire des gîtes à insecte, 
fabriquer des nichoirs à oiseaux, proposer un point d’eau aux libellules et autres amphibiens de 
passage, laisser pousser la végétation, cultiver des carrés potagers, installer des bancs et des coins 
« zen ». 

A partir de septembre, les classes ainsi que le CAL viendront régulièrement au jardin. Ce dernier 
est également ouvert à toutes personnes souhaitant s’y investir. Des animations et temps forts 
auront lieu environ une fois par mois. 
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Gavrelle en Fête !  

Samedi 25 mai, les Fermiers de l’Artois ont proposé leur premier REPAS CHAMPÊTRE ! Ce fut 
l’occasion de recevoir une centaine de personnes sous l’auvent en bois devant le magasin. Pour 
cette belle journée printanière, les enfants du CAL avaient préparé de jolies fleurs en papier. Le 
menu, fermier et local, a régalé nos fidèles clients : saucisses de Ablain-Saint-Nazaire, Pomme de 
Terre de Gavrelle, Salades de Fresnes-lès-Montauban, sauces « ail et fines herbes » de Monchy-au-
Bois et bien évidement tartes et bières Gavrelloises ! Quelques jeux en bois avaient été loués pour 
l’occasion et des animaux de la ferme étaient présents pour le plus grand plaisir des enfants ! La 
journée, qui avait commencé par le pot de la fête des mères et qui s’est ensuite poursuivit par le 
concert de l’AEP fut une franche réussite ! 
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Pour cette première édition, le salon du bien-être de Gavrelle, organisé par l'institut Douceur 

Esthétique, a réuni 10 exposants et bon nombre de visiteurs ce dimanche 21 avril. 

Vous pouviez y découvrir le Reiki, les fleurs de Bach, la lithothérapie, le conseil en image, l'hypnose, 

la réflexologie plantaire, la sophrologie et même l'ostéopathie pour animaux ! 

Une journée qui s'est déroulée dans la bonne humeur et la bienveillance et qui aura permis à 

beaucoup d'en apprendre sur soi. 
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Association des Parents d’Elèves (APE) :  
 

Nous voudrions remercier tout d'abord tous les parents de leur présence lors des manifestations 

ou pour les commandes lors des 7 actions faites cette année. 

L’APE a réalisé un très beau bénéfice qui a aidé l'école de Gavrelle lors de la sortie scolaire au 

château de Chantilly. L’école de Neuvireuil pour passer une journée au Parc Mosaïque et pour finir 

l’école d’Oppy qui a organisé une journée cirque (spectacle de clown et ateliers circassiens). 

Le 02 juin a eu lieu, pour la première fois, notre premier vide grenier qui s'est déroulé sur la 

commune de Neuvireuil. 50 exposants étaient présents de 8h à 13h. Un stand de vente de café, 

chocolat, thé et crêpes était tenu par l’APE. À la suite du succès de cette première édition, l’APE a 

décidé de renouveler cette manifestation le 18/05/2025. 

  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Regroupement Pédagogique Intercommunal :  
 
Lors de ce 3ème trimestre, les enfants de CM1 et CM2 se sont inscrits à “Courir 2024m”, une course 
pédestre qui s’est déroulée autour du lac bleu. 
 
Ces mêmes classes ont également participé à “une journée olympique et paralympique” sur 
Arras. Ils ont pu découvrir et pratiquer quelques disciplines sportives. 
 
Et pour clôturer leur année, ces mêmes élèves s’étaient inscrits au projet “du sport à l'art” 
proposé par Cité Nature. Ils ont donc réalisé 3 sculptures faites avec des objets de récupération en 
lien avec le sport. Vous pouvez aller les découvrir à Cité Nature jusqu’au mois d’octobre. 
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Ensuite, cette fois-ci c’est les 3 classes de Gavrelle qui ont participé au cross ELA durant le mois de 
Juin.  
 

 
 
Pour clôturer cette année scolaire, la traditionnelle fête des écoles qui s'est déroulée ĺe 21 Juin sur 
le parvis de l’église de Gavrelle et la Kermesse des enfants a suivi, le 04 Juillet à la salle des fêtes 
d’Oppy. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nous vous annonçons les départs de Mme Creupelandt qui change de département et de 
Mme Simon qui part en formation pour travailler en ULIS pour deux ans (elle reste titulaire 
du poste de Neuvireuil le temps de sa formation). Deux nouvelles enseignantes arrivent dans le 
RPI. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Le Bureau de l’APE (Estelle, Camille, Aurore, Claire et Cathy) & les Enseignants 
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Saison 2023/2024 
5 équipes engagées 

3 seniors(A,B,C), U11 et vétérans loisirs pour 140 licenciées dont 38 Gavrellois. 
 

Les U11 pour leur première année en compétition, nous pouvons être très fiers d’eux ! Après leur 

première phase de saison en D2, très difficile dans un groupe relevé,ils ont terminé en championnat D4 

pour une quatrième place, un grand merci à leurs éducateurs : Aymeric et Léo et surtout aux parents qui 

répondent toujours présents. 

Force de cette ambiance familiale, nous avons réalisé notre premier stage de Pâques sur 5 jours avec 32 

enfants inscrits de 8 à 12 ans qui fut un grand succès. Merci aux animateurs de ce stage, Thierry, Iannis, 

Mathys, Matheo, Léo, Anthony et Francois… et surtout un grand merci aux parents pour leur générosité 

pendant leur temps libre, préparation des repas et aux représentants de nos deux communes 

respectives venus pour la remise des récompenses : Mr Caillet Samuel (Adjoint au Maire) et Mme Fremy 

Elodie (Conseillère Municipale) pour la commune de Gavrelle et Mr Houvenaghel Michel (Maire) pour la 

commune de Neuvireuil. 

 

L’ASNG ne s’arrête pas là pour nos jeunes, nous enchaînons sur notre tournoi traditionnel U11 du 

1er mai qui fut une belle journée ensoleillée de football avec 130 jeunes réunis pour 12 équipes . 

Merci à tous nos bénévoles (dirigeants, éducateurs, parents) pour  cette belle journée inoubliable. 
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N’oublions pas nos plus jeunes de la catégorie baby à 9 ans, équipes en construction au sein du club qui 

a connu quelques difficultés au sein de nos effectifs. Cette nouvelle saison s’annonce différente, vu la 

progression de pré-inscription pour septembre prochain, vous trouverez ci-dessous la fiche de 

recrutement pour la rentrée :  

 

Nos jeunes de plus de 35 ans, termine à la sixième place en « vétérans loisirs », au milieu du classement. 

Bravo à eux pour leur saison avec un effectif réduit par des blessures et indisponibilité des joueurs. 

Concernant les seniors : l’équipe A pour une première saison en D4, termine à la quatrième place à 

quelques points de la montée, nous sommes confiants pour la nouvelle saison qui arrive, afin d’obtenir 

une montée en D3 et un beau parcours en coupe de France, dont le tirage s’effectuera prochainement 

et sera annoncé sur le Facebook du club. 

Notre équipe senior B, qui concourait en D6 termine quant à elle en bas du tableau, un maintien malgré 

un championnat compliqué. Cette belle équipe généreuse, nous ramène une belle victoire en finale de 

la Coupe LUCAS CICA et par conséquent, un beau trophée qui sera le premier depuis 15 ans (création du 

club). BRAVO à eux et MERCI !!!! 

 

Notre équipe seniors C qui évoluait en D7, avait bien démarré son début de championnat, mais suite à 

de nombreuses blessures dans l’effectif total des seniors, celle-ci a dû être stoppée à contrecœur. 

Le mot du président : « Encore une saison qui se termine et je suis fier de mes adhérents : nos jeunes, 
nos séniors, nos vétérans, nos dirigeants et dirigeantes, nos éducateurs, nos  parents, nos supporters 
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fidèles … toutes ses personnes qui malgré des hauts et des bas nous apportent leur sourire pendant les 
matchs et les manifestations du club. Je remercie nos deux communes, qui contribuent à l’évolution de 
nos infrastructures et manifestations. 

Un GRAND merci à toutes les personnes qui m’entourent ou qui m’entouraient, ils se reconnaîtront, qui 

se sont merveilleusement et sincèrement investies dans la vie du club, qui ont fait sans rien attendre en 

retour si ce n’est permettre à tous de passer des bons moments… et je terminerai par une pensée à 

notre ami Patrick qui nous a quitté….vive l’AS Neuvireuil/Gavrelle              » 

 

 

 

 

 

 

Stage d’été au stade de Gavrelle et Neuvireuil du 26 au 30 août 2024 sur inscription 
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Le  kangoo jump à Gavrelle avec Jump Nord, c'est tous les mardis à 19h, reprise à compter du 

03 septembre à la salle des fêtes. On y fait du sport dans la bonne humeur. Le kangoo jump amortit 80% 

des chocs pour vos articulations, ainsi sur des chorégraphies, vous travaillez votre souffle ainsi que 

l'ensemble des muscles de votre corps.  Mais surtout, vous venez passer un bon moment entre amies ! 
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Le mois de juin 2024 a marqué un tournant pour le Club Kikafékoi. Nous avons organisé notre 
premier salon du savoir-faire à la salle des fêtes. 
 
L’objectif était de rassembler des passionnés de travaux manuels et d'en faire un moment 
convivial tout en expliquant leur savoir-faire et vendre leurs créations. 

Nous avons pu réunir une quinzaine de participants, tous dans des domaines très variés : travail du 
cuir, porcelaine à froid, résine Epoxy, fleurs en papier, bougies, décoration à partir de 
récupération, aquarelles avec teintes faites à partir de jus de légumes, scrapbooking, pyrogravure, 
macramé, peinture diamant, tricot-crochet, broderie au point compté. 

Le Club Kikafékoi avait son stand traditionnel avec une nouveauté cette année : des lampes en 
bois flotté. Carton plein, il y en a même en commande pour septembre. 

Occasion également pour Jean-Maurice BOURREZ, gavrellois bien connu, d’exposer ses 
magnifiques maquettes : la mairie, l’église de Gavrelle ainsi que la ferme de son enfance. 
 
David et Jonathan BAYART, gavrellois également, nous ont fait une animation drones mais comme 
la météo ne permettait pas de faire ça en extérieur, ils ont survolé les stands. 
 
La buvette et la pâtisserie étaient assurées par le Club Kikafékoi. 
 
Pour la restauration du midi, un foodtruck crêperie était sur place et a remporté un franc succès. 
Environ 200 visiteurs sont venus. 

Les participants se sont dit très satisfaits de cette première, ce qui nous a boostés pour récidiver 
l’an prochain. Retenez la date : le dimanche 18 mai 2025. 
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Début Juillet, la Musique a laissé place au Sport…  

« L’important n’était pas de gagner mais de surtout s’amuser … » 

Telle était la devise du centre de loisirs qui s’est déroulé durant cet été 2024 ! 

Le sport a été mis à l’honneur durant 3 semaines et l’ensemble de l’équipe d’animation a travaillé pour proposer 

un programme dynamique et diversifié. 

Ainsi, les petits athlètes en herbe ont pu profiter d’activités en lien avec les différents thèmes proposés : les 

sports collectifs, les sports d’eau puis les sports de plein air. 

Cette période fut ainsi l’occasion pour les enfants de s’initier ou pratiquer différentes disciplines sportives (rugby, 

volley, canoë, breakdance, fun archery, gym ou encore pétanque…) et de les mettre au défi durant les campings 

(sur Saint Laurent Blangy ou Merlinont), les courses d’orientation à la Citadelle d’Arras ou encore l’accrobranche 

à Cit’Loisirs d’Arras. 

L’esprit olympique et sportif fut également un esprit de partage… Pour cela, nous remercions vivement le centre 

de Mercatel pour son accueil et l’organisation conjointe d’un intercentre, fort apprécié de tous. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’Association d’Education Populaire a clôturé la période scolaire par son concert annuel le 25 mai dernier.  

A cette occasion, les éléves de l’école de Musique ont fait une brillante démonstration de leur travail parcouru 

durant cette année avec notre professeure Claire. Vous avez été nombreux à vous être déplacés pour venir 

apprécier cet évènement musical, marqué également par la venue de la chorale d’Haucourt et le concert de rock 

endiablé de Claire, Pauline et Daniel. 
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Le soleil de son côté n’a pas fait d’amateurisme et est resté très professionnel, nous 

garantissant la réussite de toutes nos sorties : Parc Le Fleury, Parc des cytises, Aquarena… 

 

La flamme n’a donc jamais cessé de briller au sein de ce mois de Juillet, une flamme animée 

par beaucoup d’enthousiasme et de sourires. 

Nos petits médaillés étaient nombreux à venir profiter de ce beau programme ! 

 

Merci également à l’équipe d’animation d’y avoir mis du cœur, de la passion et de l’énergie 

pour que cet été soit une réussite et remporte l’adhésion des enfants.  

 Pour tout renseignement sur l’accueil périscolaire et extrascolaire 

ou le club de musique durant l’année 2024/2025 

 centredeloisirs.gavrelle@orange.fr 
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Juillet se termine, et août débute, nous commencerons à voir les jours diminuer et les soirées 
s´allonger. 
 
Depuis notre dernier journal, que s´est-il passé dans le domaine du "Devoir de Mémoire" ? 
Comme chaque année, avec les Enfants de l´Ecole, nous nous sommes retrouvés dans la cour de 
l´école, en Mémoire des Anciens Elèves qui ont été tués au cours de cette deuxième guerre 
mondiale. Nous nous sommes ensuite déplacés vers le Monument aux Morts du village. Comme à 
l´école, après le dépôt de fleurs par la Municipalité, les Anciens Combattants et le Groupe de Vimy 
de la Garde d´Honneur de Lorette, Monsieur le Maire a procédé à l´appel des Morts. La 
Marseillaise a été chanté par les participants. Le verre de l´amitié a été offert pour clôturer cette 
matinée. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sans vouloir faire un cours d´histoire, je vous propose un résumé des évènements qui ont entrainé 
ces deux guerres mondiales. 
 
Il faut remonter en 1870 où la guerre éclate entre le roi de Prusse qui rêvait de reconstituer 
l´empire germanique des siècles passés, et l´empereur Napoléon III. La France est battue. Elle doit 
verser à la Prusse une lourde tribu et, surtout, céder l´Alsace et la Lorraine. En une étape, le roi de 
Prusse a réussi à agrandir son Royaume. Dans la foulée, il se fait élire, à Versailles, empereur 
d´Allemagne le 18 janvier 1871.  
 
En 1914, l´Allemagne et la France sont à nouveau en guerre, entraînant leurs alliés dans le conflit. 
Cette guerre durera 4 ans et fera 6 millions de morts. L´Allemagne perd la guerre, elle perd aussi 
des territoires au Nord pour constituer la Pologne. Elle perd aussi l´Alsace et la Lorraine qui sont 
rendues à la France. Une paix fragile et illusoire s´établit en Europe. Très vite, avec la montée du 
nazisme, les tensions renaissent. En août 1939, Hitler, qui reprend le projet de Grande Allemagne, 
envahit la Pologne et annexe à l´Allemagne les territoires conquis. Tenues par les clauses du traité 
de paix marquant la fin de la première guerre mondiale, les pays entrent en guerre. 60 millions de 
vies seront sacrifiés. Le reste de l´histoire nous a été rappelé par les médias pour le 8 mai et le 
6 juin. Le Monde avait été mis à feu et à sang. 
 
Depuis, bien des choses ont changé notamment dans les relations entre la France et l´Allemagne. 
Les deux peuples ont appris à mieux se connaître et à se parler davantage. L’idée d´un conflit armé 
entre nos deux pays a disparu des deux côtés du Rhin. Une ombre au tableau, le canon tonne à 
nouveau aux portes de l´Europe. 
 
Pour terminer, rappelons qu´il y aura 80 ans le 1er septembre que Gavrelle a été libéré de 
l´occupant allemand. Et bientôt nous nous retrouverons pour le 11 novembre pour l’Armistice. 
 
En attendant, profitez des jours de beaux temps si l’arrière-saison est sympa avec nous !  
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Travaux  

 

 

Travaux de rénovation des vestiaires et des 

équipements du stade municipal : 

L’ensemble des intervenants, entreprises, maître d’œuvre, bureau de contrôle, personnel 

municipal, ont relevé le défi, respecté le planning et maîtrisé le budget.  

 

Les travaux sont terminés et, nos objectifs en termes : d’accessibilité aux personnes à mobilité 

réduite, de la réduction des consommations énergétiques, de la sécurisation du bâtiment et du 

terrain, ainsi que la création d’une nouvelle aire de sport dédiée à la pétanque sont atteints. Nous 

vous proposons un petit reportage photos des nouvelles installations. 

 

  

 

 

 

 

Le Club House : 
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Vestiaire douche « Visiteurs » : 

   

   

Vestiaire douche « Locaux » : 
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Sécurité routière reste une priorité pour la 

Municipalité :   

Nos voiries sont sollicitées et le manque de respect de certains usagers de la route, nous conduit 

perpétuellement à corriger, adapter et investir dans les infrastructures :  

 

- Le renouvellement des marquages au sol : bande stop, pointillées…… 

 

- La création d’un passage piéton complémentaire à l’intersection rue de Plouvain et 

Route Nationale 

 

- La création d’un zébra à l’intersection Route Nationale, rue de Roeux, afin de 

sensibiliser au respect des voies de circulation 

 

- L’adaptation du zébra à l’intersection rue de l’église rue de Roeux, afin de sécuriser 

le passage piéton et limiter la vitesse. Ce nouveau zébra sera rapidement complété par la mise en 

place de bornes en plastique matérialisant celui-ci 

 

- La rentrée sera aussi l’occasion de la mise en place de borne bois, permettant ainsi 

de délimiter les zones de non-stationnement et de sécuriser les cheminements piétons. 

 

    
 

   
Ces travaux, nous l’espérons, permettront de renforcer et d’améliorer la sécurité routière et 

surtout celle des piétons. 

 

L’ensemble des travaux ont été pris en charge par la Communauté Urbaine d’Arras. 
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Changement horaires mairie  

Vous trouverez ci-dessous les nouveaux horaires d’ouverture au public de la mairie effectif depuis 

le 1er juillet 2024 :  

Lundi : 15H00 à 17H00    Mardi : 15H00 à 19H00 

Mercredi : 9H00 à 12H00 / 13H30 à 15H00  Jeudi : 15H00 à 17H00 

Vendredi : 15H00 à 17H00 

 

Le PASS JEUNE 

 
Ce vendredi 17 mai 2024 à 17h00 a eu lieu la signature officielle du dispositif Pass JEUNE signé 
entre les communes d’Arras et de Gavrelle. Nos jeunes gavrellois ont répondu présent à 

l’invitation. Nous les en remercions       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
N’hésitez pas à venir en mairie pour obtenir votre Pass !! 
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Intramuros 

Depuis 2021, la commune utilise l’application Intramuros afin de vous informer, et vous alerter. 
Celle-ci nous permet également de lister les associations et commerçants présents dans notre 
village. Et si vous souhaitez alerter la mairie d’une anomalie, d’un problème quel qu’il soit, cela 
peut se faire directement via l’application. 
 
Cette application est bien évidemment gratuite pour vous et vos données sont protégées 
(conforme au niveau RGPD).  
 
Cette application se veut pour le futur, être utilisée au mieux afin de vous informer au maximum 
sans pour autant vous notifier tout et n’importe quoi comme nous pouvons le constater sur 
certains réseaux sociaux.  
 
Cette application est le seul lien numérique entre vous et nous pour parler de notre commune !  
 
Toutefois, notre secrétaire de mairie reste à votre disposition !  
 
Venez donc nous rejoindre sur Intramuros, rien de compliqué soit en flashant le QR code ci-
dessous ou en téléchargeant simplement l’application et sélectionnez notre commune dans la 
liste. 
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Demande d’urbanisme  
Pour déposer une demande d’urbanisme dématérialisée, le pétitionnaire doit se connecter au 
guichet numérique : https://gnau25.operis.fr/arras/gnau 
 
Vous avez la possibilité d’aller sur ce lien de 3 manières : 

- Soit en tapant l’adresse ci-dessus directement dans le navigateur internet 
 

- Soit à partir du lien disponible sur le site internet de la Communauté Urbaine d’Arras 
cu-arras.fr / A votre service / dépôt des autorisations d’urbanisme 
 

- Soit à partir du QR code ci-dessous : 

 
 

Au revoir Sandrine  
 
Après 33 années au service de la commune, Sandrine MAFFIOLI, secrétaire de mairie a souhaité 
prendre une retraite bien méritée. 
 
Elle assurait le secrétariat de mairie depuis 23 août 1991, recrutée par Mr Joseph FOUACHE, 
Ancien Maire de la commune. Elle a poursuivi son travail avec Vincent THERY, qui a succédé à 
Mr FOUACHE. Depuis décembre 2023, Sandrine a formé Anissa, afin qu’elle puisse prendre la 
relève en cette fin juin. 
 
Nous la remercions encore, pour le travail, l’écoute et l’accompagnement effectués durant toutes 

années et lui souhaitons de profiter pleinement de sa retraite        

 

 

 

 
 

 

 

https://gnau25.operis.fr/arras/gnau
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Naissance : 

 
SALOPPE DUPLOUYE Arthur Né le 18 février 2024 
 
SOUDANT Aimy Né le 31 mars 2024 
 
DELAVALLE Coline Née le 05 avril 2024 
 
CATTIAU Sacha Né le 24 avril 2024 
 
PAYEN Gaspard Né le 09 mai 2024 
 
DIRUY Ambre Née le 24 mai 2024 
 
DUARTE Alma Née le 19 juin 2024  

 
 

Mariage : 

   
Mr KERVOT Yannick & Mme BENOIT Tiphaine  
Le 15 mars 2024 

 
Mr CRESSON Loïc & Mme DUBOIS Ophélie 
Le 20 avril 2024 

 
Mr DUBOIS Grégory & Mme PARENT Ludivine 
Le 29 juin 2024     

 
 
 
 

Décès : 

 
DEPLANQUES Epouse DUFRENOY Sabine  
Le 21 mai 2024 
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Détente 
 

Quizz sur les Jeux Olympiques 
 

1) Combien d’anneaux y a t’il sur le logo des Jeux Olympiques ? 
 5                   6                   7 

2) Combien d’années séparent les Jeux Olympiques d’été ? 
 2 ans            4 ans           6 ans 

3) En 2024, où se passent les Jeux Olympiques ? 
 Londres       Tokyo            Paris 

4) Qu’est-ce qui est allumé avant le début des jeux ? 
 La lumière   Une lampe de poche   La flamme olympique 

5) Quand ont été organisé les premiers Jeux Olympiques ? 
 En 776 avant Jésus-Christ   En 1565   En 1992 

6) Lequel de ces sports n’est jamais présent aux Jeux Olympiques ? 
 Le saut à la perche   Le saut en longueur   Le saut à l’élastique 

7) Quand on gagne dans sa discipline, aux Jeux Olympiques, on obtient … 
 Une médaille   Une coupe  Un trophée 

8) Quels Jeux Olympiques sont les premiers à être passés à la télévision ? 
 Les jeux de Pékin (2008)   Les jeux de Melbourne (1956)   Les jeux de Berlin (1936) 

9) La légende raconte que dans l’Antiquité grecque, le stade olympique mesurait … 
 3 pas             20 pas           600 pas 

10) Durant l’antiquité, les héros des jeux obtenaient… 
 Une boite de cassoulet, un casque en carton et une épée en bois 

 Une toge multicolore, un chapeau chinois et des lunettes de soleil 

 Une couronne d’olivier, de la laine et une branche de palmier 

11)  Qui est notre nouvel enfant chéri du sport français qui entre dans la légende aux Jeux 
Olympiques 2024 dans la discipline de la natation ? 
 Florent Manaudou 
 Léon Marchand 
 Alain Bernard 
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Mots Mêlés 
Retrouvez les noms relatifs aux Jeux Olympiques qui se cachent dans la grille. Les mots sont lisibles 
horizontalement, verticalement et en diagonale, mais toujours en ligne droite. Il vous restera 14 
lettres formant un nouveau nom. 
 

 
 
 

Le Marathon 
 
Te voilà transporté en Grèce Antique… Une bataille vient de se terminer dans la ville de Marathon. 
Phidippidès, un messager, est chargé d’apporter un courrier jusqu’à Athènes pour annoncer la 
victoire des troupes athéniennes. 
Pendant qu’il fait une courte pause, aide le en calculant combien de kilomètres il lui reste à 
parcourir  
 
 
 


